

# Gelungener Neustart in Oberwil

## Oberwil lanciert einen Sonntagsmarkt



Der Wetterbericht für den 24. April verhiess nichts Gutes. Einige Markthändler und auch Pfarrerin Katharina Hoby kämpften sich durch dichtes Schneetreiben an den äussersten Rand der Schweiz nach Oberwil Baselland. Dort trafen sie erstaunt auf recht viel Sonnenschein. Diesen nützten auch viele

Besucher, um den neugestalteten Warenmarkt am neuen Ort zu erkunden. Der Verein «Oberwiler Märt», allen vor-

an Roland Rosskopf als Marktchef, konnte einen attraktiven Warenmix und einige Attraktionen zur Neueröffnung bieten: Der von Coop zur Verfügung gestellte Parkplatz erlaubte eine attraktive Gestaltung zu einem gepflegten, mittelgrossen Markt mit diversen Sitzgelegenheiten im Zentrum. Katharina Hoby segnete den neuen Markt ein, damit er als Ort des Handels und der Begegnung der Menschen weiter gedeihen möge, Gemeinderätin Lotti Stokar dankte allen Beteiligten für das Engagement, welches der Bevölkerung nun doch wieder ein Markterlebnis bieten kann, nachdem der Gemeinderat vor Jahresfrist aus Spargründen das Marktbudget zur Streichung empfohlen hatte. Die Musikgesellschaft und der Männerchor aus Oberwil trugen zur musikalischen Unterhaltung bei und haben zweifellos auch einige Fans mitgebracht. Jedenfalls waren die Händler am Abend trotz ein zwei Platzregen durchaus positiv überrascht vom Ergebnis des ersten Sonntagsmarktes in Oberwil.



Text und Fotos Philipp Widmer